



## n: Erster Wiener Skispringer holt Olympische Medaille!

ID: LCG13037 | 22.02.2013 | Kunde: Sportpool Wien | Ressort: Sport  
Österreich | APA-OTS-Meldung

### **Mario Mendel springt bei EYOF in Brasov Bronze!**

Wien (LCG) -Der Sportpool Wien gratuliert **Mario Mendel** sehr herzlich zum Gewinn der Bronzemedaille beim Olympischen Jugendfestival (EYOF) in Brasov (ROM) im Teambewerb. Mario Mendel (geb. 25.09.1996) ist damit der erste Wiener Skispringer, der bei einem Großereignis eine Medaille gewinnen kann.

"Wir freuen uns, dass der Sportpool Wien auch im Wintersport erste Erfolge aufweisen kann. Ein erfolgreicher Skispringer aus der Bundeshauptstadt ist etwas Besonderes. Wir gratulieren!", sagt Sportpool Wien-Initiatorin **Anja Richter** .

Mendel schließt mit seiner Medaille nahtlos an die Serie erfolgreicher NachwuchssportlerInnen des Sportpool Wien an: Bernhard Sieber und Paul Sieber wurden 2012 U23-Weltmeister im Rudern, Sophie Somloi Junioreneuropameisterin im Wasserspringen vom 3-m-Brett, Nadja Heigl und Felix Ritzinger Jugend-Europameister im Mountainbiken.

Der 2010 gegründete Sportpool Wien konnte während seiner kurzen Existenz schon wesentlich dazu beitragen, dass Wiener Nachwuchssportler Österreich international erfolgreich vertreten!

